

目指す児童像
たくましい子
考える子
働く子
思いやりのある子

桜

学校だより 第5号

令和5年7月21日

宇都宮市立桜小学



さあ、夏休み！

連日、猛暑が続いています。学校では、子どもたちへの熱中症対策が日々の課題です。校庭に設置してある熱中症指数計を確認しながら、水分補給・帽子着用を連日呼びかけています。地球温暖化の影響でしょうか、ここ数年、「梅雨時の様子」も変わってきたように感じます。とはいえ、夏休みを楽しみにしている子どもたちの「ワクワク感」は今も昔も変わりません。今年度の夏休みは39日です。子どもたちには、夏休みにしかできない体験をいっぱいして、夏を満喫したり、思い出をつくらしたりしてほしいと思います。

今年の夏の平均気温は平年より高く、暑い夏になるそうです。熱中症予防対策等を含め、健康面には十分に気を付けるよう、声かけをお願いいたします。あわせて、夏休みは不審者や交通事件など、安全に十分注意すべき時期でもあります。「帰宅時間を守ること」「自転車に乗る時はヘルメットをかぶること」をお子さんと確認してください。子どもたちが安全で楽しい夏休みを過ごせるように、ご協力をお願いいたします。

8月30日（水）、学校に元気一杯の笑顔が戻ってくるのを楽しみにしています。



青空のもと「臨海自然教室」

手づくりの「児童会集会活動」

7月12日（水）3・4校時、児童会集会活動「なぜ解きゲーム」を行いました。縦割りの班ごとに、教室を回り、低・中・高学年ごとに用意された「なぜなぜ」に答えていきます。解答時間は2分間。正解すると「ナゾトキ・シート」にシールを貼ってもらえます。本年度は児童会代表委員を中心にゲームの内容を一から考え、代表委員・6年生が準備・進行を担う等、子どもたちの主体的な姿に感心しました。手作り感満載の集会活動は楽しく潤いのある時間となり、笑顔で溢れていました。



楽しかった「臨海自然教室」

7月17日（月）・18日（火）に、4年生が1泊2日の「臨海自然教室」を「とちぎ海浜自然の家」で行いました。4年生の子どもたちにとって初めての宿泊学習です。友達と協力し合って、自然体験活動・野外活動に取り組む表情は、とても生き生きとしていました。学校に戻った子どもたちの姿は、一回りたくましくなったように見えました。



- みんなで一緒に食べたレストランの食事はとてもおいしくて、何回もおかわりをしました。
- 「塩づくり」のために海水を運んでくるのは大変でした。でも、みんなで協力してつくった「お塩」は最高のお土産になりました。

専門機関との連携【出前授業】 2年生「はみがき教室」



6月28日(水)、栃木県立衛生福祉大学校の学生さん20人が講師となって、2年生を対象に「はみがき教室」を実施しました。「染め出し」をして磨き残しを確認した後、一人一人に丁寧にブラッシング指導をしてくださいました。

頑張りました「宇都宮市小学校水泳競技大会」



7月4日(火)、「宇都宮市小学校水泳競技大会」が行われました。コロナ禍で見合わせが続き、4年ぶりの開催となりました。桜小学校も5・6年代表選手15名で大会に臨みました。自己ベスト更新を目指し、全力を尽くして泳ぐ姿が輝いていました。

ありがとうございます「学校支援ボランティア」

「体育館清掃ボランティア」



7月4日(火)、2時間かけて、すみずみまできれいにさせていただきました。

「家庭科ボランティア」



5年生の家庭科「ソーイングはじめの一步」の学習支援をしていただきました。

「図書ボランティア」



「読書補助具」(リーディングトラック)を作成していただいています。

「地域広報ボランティア」



学校便り等、「地域回覧の通知」を印刷していただいています。

「個人懇談」ありがとうございました

7月6日(木)～14日(金)の「個人懇談」では大変お世話になりました。お子さんの夏休み前までの学校生活の様子について、担任からお伝えさせていただきました。有意義な時間となったでしょうか。子どもたちの「よりよい学校生活」構築のために、ご家庭との連携・意思疎通は必須です。これからも保護者の皆様・地域の皆様と連携して、教育活動を推進していきたいと考えます。

宇都宮市立の小・中学校では、今年度も体罰の根絶をめざし、「保護者からの体罰等にかかる相談機会」を設けて、校長・副校長が窓口となって相談を受け付けます。もしも本校において「体罰」や「暴言」と思われることがあり、校長・副校長への相談を希望される場合は、7月26日(水)、27日(木)(両日とも9:00～16:00)に電話相談を受け付けますので、よろしくお願ひいたします。(面談による相談を希望される場合も、まずはお電話ください。)

〔桜小学校 電話：634-4481〕※所用により席を外していることもありますのでご了承ください。